

伯利西爾時報

原子戦は人類を滅亡

原爆の世界管理案

ソ聯で慎重に検討

ソ聯、武装解除會議提唱か

「レーク・サクセス十日 AFP」

原子爆弾の國際管理問題が國連の多數委員会の討議に於て最高潮に達せんとしているので、今週は世界の運命を決める重大時期にならうと國際消息筋が傳えていた。あらゆる情報と綜合すると重大なる原子力問題解決の途にソ連が一步を進める見られる。それはソ連が原子爆弾を所有していると公認されるからである。ソ連は世界各國に専門力を調査すべしと提案した。ソ連は専門家が討論される際、蘇聯のソ聯代表タヤコフ。マクシム・ソ連代表が自らが紙に記述していると、原子爆弾数を軍事調査の中に含むとすれば、原子爆弾の國際管理を受諾すべく熱意を得るが如きである。

右の管理問題につき原子力

議会員会議長上院議員マクマホン氏は、現在原爆を所有していロシアが近い中に世界の武装解除會議開催を要請することを述べた。

ソ連は原爆の爲にな

るようには決議された協定が交渉する所である。

ソ連は原爆の爲にな

原爆の使用を嚴禁

國聯總會で禁止運動起る

「レーク・サクセス七日目下院議中の國聯總會に於て國聯の差別なく十數ヶ國代表のイニシアチブにより原爆の使用不法を宣言する運動が起つて、右の案によると原爆は國際聯合によつて然りと認められた攻撃國に對しのみ使用されるものである。

東獨共和國大統領に元ド・トイツ元帥出馬か

伯林に意外な噂飛ぶ

【ペリキンナ日 AFP】

ソ連政府消息筋は東ドイツ共和国新大統領にはオス・バーリス元帥が田舎者マクシム・ソ連代表タヤコフ。セイドリットが就任する。将軍が就任するといふ流言もあるが、二軍人ロシア将軍はベーラー氏が最も有力である。大統領候補であるが、彼はスメーリングの高職にはスメーリング

に監視されたまままだ獨立を得た。彼は監視されたまままだ獨立を得た。彼は監視されたまままだ獨立を得た。

ソ連はベーラー氏が最も有力である。大統領候補であるが、彼はスメーリングに監視されたまままだ獨立を得た。

天狗回状

(22)

大佛次郎

井上幸一

尋人

急募

幸一に告ぐ

母病氣直ぐ歸れ

父より

